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Top 4 Sachstand Ausschreibung Stadtbus 2026 
 
Herr Weber trägt den Sachverhalt anhand der vorliegenden Unterlagen vor. 
 
ORM Maurer bemängelt die Ausstattung der Haltestellen, insbesondere die 
fehlenden Sitzmöglichkeiten. 
 
Herr Weber erläutert, dass die Haltestellen nicht Bestandteil der Ausschreibung 
seien und die Haltestellen in der Hand der Stadt, bzw. des Kreises wären.  
 
ORM Frank Kirchhoff berichtet von Erfahrungen mit dem Anrufsammeltaxi (AST). An 
den Haltestellen sei angeschlagen, dass ein Bus abfahre, aber man hätte vorher 
anrufen müssen. Er möchte wissen, wie der aktuelle Stand bei der Beauftragung und 
Nutzung dieser AST und Anruflinienbussen (ALB) sei.  
 
Herr Weber erklärt das Verfahren bezüglich der Beauftragung von 
Anrufsammeltaxis und Anruflinienbussen. Es habe in der Vergangenheit mehrere 
Versuche auf verschiedenen Linien gegeben, welche in den meisten Fällen wegen 
mangelnder Nutzung wieder eingestellt worden seien.  
 
ORM Wöhr fragt nach, ob die Betriebszeiten der Stadtbuslinien in den Morgen- und 
Abendstunden nicht erweitert werden könnten.  
 
ORM Ute Kirchhoff schlägt die Nutzung weiterer On – Demand Verkehre wie AST 
und ALB in den Morgen und Abendstunden vor. 
 
ORM Scherer regt an, die Aushänge an den Bushaltestellen zu erneuern, da sie 
teilweise sehr schlecht lesbar seien.  
 
ORM Frank Kirchhoff möchte wissen, wie es um die Pünktlichkeit der Stadtbuslinien 
steht.  
 
Herr Weber antwortet, dass die Busse in Homburg sehr pünktlich fahren und ihm 
diesbezüglich auch keine Beschwerden aus der Bürgerschaft vorlegen. Er werde die 
Anregungen aus dem Ortsrat bezüglich der Stadtbuslinien aufnehmen und 
versuchen, bei der neuen Ausschreibung zu berücksichtigen. 
 
 
 



 
 
 
 


